
PANNELLA:  NENCINI,  SOLIDALI  CON BATTAGLIA PER CARCERI  E
IRAQ
PANNELLA: NENCINI, SOLIDALI CON BATTAGLIA PER CARCERI E IRAQ

ROMA, 15 OTT – “I socialisti esprimono la loro solidarietà a Marco Pannella impegnato da due settimane in uno sciopero della
fame a sostegno della giustizia nelle carceri italiane e per l’accertamento della verità sulle cause della guerra in Iraq”.

E’ quanto afferma il segretario del Psi Riccardo Nencini.

“Il  Partito  socialista  italiano  –  continua  Nencini  –  condivide  integralmente  fino  in  fondo  le  ragioni  che  animano  questa
coraggiosa azione non-violenta di Marco Pannella. La giustizia e il rispetto dei diritti umani non possono fermarsi alle porte
delle carceri così come non possono non ispirare politica estera di uno Stato democratico. Purtroppo, oggi, tanto nelle carceri
quanto nella politica estera – conclude il leader socialista – continua invece a prevalere la ragione del più forte.

Giulianova.Invito  all’incontro  di  Presentazione  dei  Bandi  della
Regione Abruzzo “EDILIZIA  ABITATIVA”
Invito all’incontro di Presentazione

dei Bandi della Regione Abruzzo

“EDILIZIA ABITATIVA”

Programmi urbani complessi

Rete della città dei Borghi

Sabato 16 ottobre 2010

ore 09.30- Giulianova Paese

Sala Università Scienze del Turismo

Via Gramsci

Programma :

-Introduce

Claudio Ruffini (Consigliere regionale Pd Abruzzo-componente II Commissione LL.PP.)

-Interventi:

-Francesco Mastromauro (Sindaco di Giulianova)

-Angelo Di Paolo (Assessore Lavori pubblici Regione Abruzzo)

https://www.giulianovanews.it/2010/10/pannella-nencini-solidali-con-battaglia-per-carceri-e-iraq/
https://www.giulianovanews.it/2010/10/pannella-nencini-solidali-con-battaglia-per-carceri-e-iraq/
https://www.giulianovanews.it/2010/10/giulianova-invito-allincontro-di-presentazione-dei-bandi-della-regione-abruzzo-%e2%80%9cedilizia-abitativa%e2%80%9d/
https://www.giulianovanews.it/2010/10/giulianova-invito-allincontro-di-presentazione-dei-bandi-della-regione-abruzzo-%e2%80%9cedilizia-abitativa%e2%80%9d/


-Giuseppe Di Luca (Consigliere regionale- componente IV Commissione Industria e Commercio)

-Dott. Marco Pierangeli (Commissario ATER Teramo)

-Arch. Armando Rampini(Responsabile Ufficio Programmazione Regione Abruzzo)

Abruzzo.  LEGGE QUADRO PER LE  POLITICHE SOCIALI  marinella
sclocco: una proposta per regolamentare le attività in materia di
politiche sociali
LEGGE QUADRO PER LE POLITICHE SOCIALI

marinella sclocco: una proposta per regolamentare le attività in materia di politiche sociali

E’ stata presentata stamane, nel corso di una conferenza stampa, dalla consigliera regionale Marinella Sclocco la Legge
delle Leggi per le politiche sociali. Erano presenti tutti i componenti del gruppo Pd: il vicepresidente del consiglio Giovanni
D’Amico,  i  consiglieri  Franco  Caramanico,  Claudio  Ruffini,  Giuseppe  Di  Pangrazio,   Giuseppe  Di  Luca  e  il
capogruppo  Camillo  D’Alessandro

“  La  Regione Abruzzo,  al  contrario  di  altre  regioni  di  Italia,  è  ancora  sprovvista  di  questo  importante  strumento  di
regolamentazione in materia, che getta le basi su cui costruire l’organizzazione regionale dei servizi sociali. Per questo, dopo
averne più volte sollecitata la sua stesura alla Giunta Chiodi ne ho redatto una proposta” – dichiara la Sclocco .

Ho utilizzato, – prosegue – come punto di partenza,  la precedente proposta di legge, ben curata dall’ex assessore al ramo
Antonella Bosco che aveva giustamente coinvolto tutti gli attori sociali interessati.  Essa introduce importanti modifiche tra le
quali  l’obbligatorietà di  definire le professionalità che opereranno nel  settore,  darà rilevanza sociale dell’attività svolta dal
Terzo settore e ne promuoverà la partecipazione alla programmazione, delle politiche sociali a tutti i livelli territoriali,
riconoscerà ed agevolerà il ruolo delle organizzazioni sociali attraverso l’istituzione del Forum sociale regionale del
terzo settore, si doterà (come strumento generale e trasversale di programmazione delle politiche sociali) dell’Agenda
sociale regionale, (triennale) che contiene gli impegni prioritari e i programmi integrati con le altre politiche regionali, si
promuoveranno con essa sia l’adozione dell’analisi preventiva di sostenibilità e di impatto sociale che un sistema
regionale  di  sorveglianza,  al  fine  di  monitorare,  valutare,  vigilare  e  controllare  l’attuazione  delle  politiche  sociali  e  del
sistema integrato di interventi e servizi sociali. Verrà introdotta la Carta sociale del cittadino come diritto all’informazione
e all’accesso ai servizi sociale.  Obbligherà le Province a elaborare il Piano sociale provinciale; gestendo il Sistema
provinciale di sorveglianza delle politiche sociali.

Questa legge istituisce L’Ufficio del  Garante regionale per i  diritti  dei  minori  e spinge verso l’INTEGRAZIONE
SOCIO-SANITARIA in due modi attraverso la coincidenza  dei distretti sanitari e gli ambiti sociali ricollegandosi
per ogni tematica alla Legge  08.11.2000 n. 328, e finalmente costituisce un FONDO UNICO SOCIALE REGIONALE. Un
grande lavoro di attenzione ai temi più delicati della vita di tutti – conclude – una legge che accompagna l’individuo in tutto il
suo ciclo vitale.”

“ Con questa iniziativa il Gruppo PD in regione attiva a tutti gli effetti un governo parallelo – dichiara Camillo D’Alessandro
capogruppo del PD – La stesura di questa Legge,  che vede come prima firmataria la collega Sclocco , che per il gruppo si
occupa di politiche sociali,  doveva essere impegno della maggioranza che ad oggi dimostra di “non esserci” su temi
importati per i cittadini di una regione troppo in affanno.”
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Roma. FIOM: NENCINI, NO A NUOVE SPACCATURE NEL SINDACATO
FIOM: NENCINI, NO A NUOVE SPACCATURE NEL SINDACATO

ROMA, 15 OTT – “Non ritengo assolutamente che il sindacato abbia bisogno di nuove spaccature e neppure che la strada
scelta dalla Fiom nel contenzioso con la Fiat sia quella giusta”.

E’ quanto afferma il segretario del Pasi, Riccardo Nencini.

“Per questi motivi – prosegue Nencini – i socialisti non aderiscono alla manifestazione di domani e invitano tutti a tornare
attorno a un tavolo di discussione per trovare delle soluzioni utili che non impediscano nuovi investimenti industriali ma che
allo stesso tempo non facciano fare un passo indietro ai contratti scaricando sui lavoratori tutto l’onere di confrontarsi con la
concorrenza mondiale. I socialisti – conclude il leader socialista – auspicano anche da parte di tutti, a cominciare dal ministro
degli interni, una particolare attenzione a non esasperare il confronto né con le parole né con gli allarmi.

Abruzzo.  DIGITALE  TERRESTRE:  CORECOM  ABRUZZO  INCONTRA
EDITORI  E  DIRETTORI  TELEVISIVI  REGIONALI
DIGITALE TERRESTRE: CORECOM ABRUZZO INCONTRA EDITORI E DIRETTORI TELEVISIVI REGIONALI

(L’Aquila, 15 ottobre 2010). Lunedì 18 ottobre 2010, a Pescara, presso la sede del Consiglio regionale di Piazza Unione (III
piano),  è previsto un incontro tra il  presidente del Corecom Abruzzo, Filippo Lucci,  e i  rappresentanti  delle aziende
televisive abruzzesi. L’obiettivo è raccogliere problematiche, criticità ed iniziative intraprese dall’emittenti private abruzzesi
in vista del passaggio al digitale terrestre.

A margine della riunione, alle ore 16,30, il Presidente del Corecom, Filippo Lucci, ha convocato una conferenza stampa
nel corso della quale presenterà le iniziative intraprese per agevolare l’introduzione del  digitale terrestre nel  sistema
televisivo abruzzese. Parteciperanno il Presidente del Consiglio regionale, Nazario Pagano, il Presidente dell’Ordine dei
giornalisti, Stefano Pallotta, e il Presidente della FNSI Abruzzo, Ludovico Petrarca.

L’Aquila, 15 ottobre 2010

San Giovanni Teatino. Domani mattina, a San Giovanni Teatino, il
lancio della raccolta differenziata degli oli domestici usati
Domani mattina, a San Giovanni Teatino, il lancio della raccolta differenziata degli oli domestici usati

Importante appuntamento in materia di raccolta differenziata, domani a San Giovanni Teatino. A partire dalle 9:30 e fino alle
ore 13, infatti, in piazza San Rocco verrà dato ufficialmente il via alla raccolta differenziata degli oli domestici usati: il tutto
attraverso  stand  informativi  presso  i  quali  sarà  possibile  ritirare  le  piccole  taniche  ad  uso  delle  famiglie.  L’evento,
organizzato dall’Amministrazione comunale e dalla San Giovanni Servizi srl, la società a capitale maggioritario pubblico che
si  occupa  della  gestione  dei  servizi  cittadini  di  igiene  urbana,  farà  da  prologo  all’effettivo  avvio  del  servizio  su  tutto  il
territorio comunale, previsto per lunedì 18 ottobre. Tale iniziativa, nello specifico, prevede la raccolta degli oli esausti in due
grandi contenitori stradali collocati in via Cavour (nei pressi della rotatoria di via Pertini) ed in via Ciancetta (angolo via Aldo
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Moro): all’interno di questi ultimi, dunque, i cittadini potranno versare gli oli domestici preventivamente raccolti in una
piccola tanica che sarà possibile ritirare sia nella mattinata di domani presso i punti informativi in piazza San Rocco, sia dal
lunedì al venerdì presso gli uffici della San Giovanni Servizi, in via Monsignor Potenza n.40. L’evento in programma domani,
comunque, non si  risolverà nel  mero lancio del  suddetto servizio,  ma rappresenterà anche l’occasione per imprimere
ulteriore  impulso  alla  differenziata  “porta  a  porta”:  oltre  ai  rappresentanti  della  SGS,  infatti,  in  piazza  San  Rocco  saranno
presenti  anche gli  operatori  che quotidianamente effettuano il  lavoro di raccolta e stoccaggio dei rifiuti  e questo al fine di
offrire,  a  tutti  i  cittadini,  anche la  possibilità  di  segnalare  problematiche o  esigenze legate  all’aspetto  pratico  del  servizio.
Non solo: alla presenza dei rappresentanti dell’Amministrazione comunale e della SGS, nel corso della mattinata di domani si
procederà anche alla benedizione dei nuovi mezzi che vanno, così, ad ampliare e potenziare il parco veicoli in dotazione alla
San Giovanni Servizi e destinati all’espletamento della raccolta differenziata. A margine della notizia dell’evento in oggetto,
infine,  va  segnalato  anche  che,  nella  giornata  di  ieri,  il  neo-nominato  Presidente  della  SGS,  Prof.  Enzo  Chiacchiaretta,  ha
rimesso il mandato ricevuto al Sindaco Verino Caldarelli.

Politica. FORTUGNO: NENCINI, MEMORIA ARMA MIGLIORE CONTRO
CRIMINALITÀ
FORTUGNO: NENCINI, MEMORIA ARMA MIGLIORE CONTRO CRIMINALITÀ

ROMA, 16 ott – “La memoria è l’arma migliore che abbiamo per combattere ogni forma di criminalità organizzata e per
questo non dobbiamo dimenticare l’assassinio di Francesco Fortugno che ha pagato con la vita la sua onestà e fedeltà alle
istituzioni e alla democrazia”.

Lo ha detto il segretario del Psi, Riccardo Nencini, intervenendo a Varese a una manifestazione del partito socialista.

“Nel  quinto anniversario  dell’assassinio  del  vicepresidente del  Consiglio  regionale  della  Calabria,  questo ricordo deve
spronarci a mantenere l’obbiettivo della lotta alla criminalità organizzata tra i punti principali del programma non solo della
nostra ma di qualunque forza politica. Solo con questo impegno costante – ha concluso – possiamo sperare di rendere più
forti le nostre istituzioni e di dare un futuro migliore alla Calabria, al Mezzogiorno e quindi a tutto il Paese”.

Giulianova. CHIEDIAMO UN CONFRONTO PUBBLICO COL SINDACO
SU EX SADAM, “CANNOCCHIALE VERDE” E KURSAAL
CHIEDIAMO UN CONFRONTO PUBBLICO COL SINDACO SU EX SADAM, “CANNOCCHIALE VERDE” E KURSAAL

Dopo il grande successo dell’assemblea popolare al Kursaal promossa dal Cittadino Governante il 2 ottobre scorso, sulla
riqualificazione dell’area industriale dismessa di Via Trieste e sul parco del Lungomare Spalato, il sindaco, in palese affanno,
alza un gran polverone propagandistico illudendosi di far abboccare all’amo gli ignari cittadini. Corre ai ripari occupando, in
perfetta solitudine (per timore forse di essere smentito?), importanti  spazi  in televisioni e radio locali, dove racconta la sua
versione su temi centrali per il futuro della nostra cittŕ, quali il piano per l’ex SADAM, il “cannocchiale verde”, il mancato
rispetto del Kursaal.

In assenza di contraddittorio propina menzogne, distorce i fatti, attribuisce responsabilitŕ assolutamente infondate, omette
notizie fondamentali  e  “promette la luna”.  Arriva perfino a tacciare di  terrorismo la nostra associazione e  ad offendere a
livello personale il nostro rappresentante in consiglio comunale, il dr. Franco Arboretti. Insomma un comportamento non
proprio da primo cittadino, esemplare per modi e contenuti.

E’ giunto il momento di porre termine a questo teatrino offensivo nei confronti dei cittadini giuliesi. La nostra associazione
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propone un pubblico confronto (esaustivo in tutti i dettagli) sui temi suddetti tra il sindaco ed il nostro rappresentante in
consiglio comunale. Scelga il sindaco dove vuole tenerlo e a chi vuole farlo moderare; noi poniamo una sola condizione:
questa volta gli aspetti dovranno essere sviscerati tutti, carte alla mano e con il tempo per tutte le necessarie repliche
dirimenti. Nel frattempo mediti sulla sintonia manifestatasi tra la cittadinanza e le nostre proposte e sul fatto che sull’edificio
in costruzione accanto al Kursal č giŕ intervenuto un giudice civile per far sospendere i lavori assentiti dal Comune in
violazione delle norme del PRG.

Giulianova 17 ottobre 2010

Il Cittadino Governante

associazione di cultura politica

In allegato alla presente Vi inviamo un Comunicato stampa di replica
alle recenti dichiarazioni rilasciate alla stampa dal Sindaco.

SE NE SIETE CAPACI  RECUPERATE UN PO’ DI DIGNITA’,

ALTRIMENTI FINIRETE CON L’ASSOMIGLIARE A “ERCOLINO SEMPREINPIEDI”

(ovvero l’atteggiamento ridicolo di ostentare di essere dalla parte della ragione pur avendo platealmente
torto)

Colpisce non poco la netta  reazione di  chiusura del sindaco e dell’amministrazione comunale alle concrete proposte
avanzate dalla straordinaria assemblea cittadina che si è tenuta sabato 2 ottobre presso il Kursaal  sui temi riguardanti la
vivibilità cittadina.

E’ raro riscontrare tanta insensibilità nei confronti dei veri  bisogni espressi dalla comunità amministrata, come è raro
riscontrare un così spregiudicato uso della menzogna per trarsi d’impaccio.

Ormai è chiaro a tutti che  sono questi i comportamenti che alimentano nei cittadini la sfiducia nella politica e in particolare
nei partiti, eppure gli amministratori giuliesi continuano incuranti!

La pensano così anche nel PD giuliese e negli altri partiti della maggioranza? E il PD provinciale, regionale e nazionale non
hanno niente da dire sull’essere rappresentati, a Giulianova,  in maniera così incoerente in fatto di sostenibilità urbana, di
qualità della vita nelle città e di correttezza amministrativa?

Colpisce poi, ancora di più, il ricorso alle bugie – sì alle bugie! –  da parte del sindaco, come fa ad esempio per l’ex SADAM:

“E’ un ex PRUSST – dichiara – per cui il 10% non deve essere corrisposto al Comune” e quando lo costringiamo a
riconoscere che è un PRUSST si rifugia nel dire: “E’ un vecchio PRUSST”, per poter continuare a  non richiedere per la
collettività almeno il 10% del valore complessivo dell’insediamento (cioè oltre 5 milioni di euro che i costruttori dovrebbero
dare, per legge, alla cittadinanza per realizzare opere pubbliche): dà, insomma, proprio l’impressione di non volerle queste
giuste spettanze (ma perché?) . E ancora: “Se fosse vigente il PRG del ’94 gli edifici previsti sarebbero ancora più
alti”  e “Abbiamo abbassato gli indici edificatori da 0,75 a 0,60”,  e come se non bastasse aggiunge: “Il parco sul
cannocchiale verde ci sarà” e “Il teatro avrà un vero palcoscenico” E, dulcis in fundo,  per non parlare della ferita
grave che verrà inferta al paesaggio collinare ed al Gran Sasso, presenta in Consiglio Comunale simulazioni false!

Ma  il  gioco  ormai  è  troppo  scoperto:  in  palese  difficoltà,  il  sindaco  alza  un  gran  polverone  propagandistico  illudendosi  di
abbindolare gli ignari cittadini.

A simili fandonie, infatti, rispondere per favorire la conoscenza vera dei fatti è fin troppo facile :

Che si tratti di un PRUSST lo ha dovuto ammettere chiaramente, su nostra
obiezione,  il  sindaco  stesso  in  una  dichiarazione  nel  corso  di  uno  dei
consigli  comunali  sulle osservazioni del dicembre 2009, confermata nei
due consigli comunali dedicati all’ex SADAM nei mesi scorsi.
Che occorra ottenere cospicue contropartite per opere pubbliche (in questo



caso per acquisire il parco sul “cannocchiale verde”) lo dice il D.M. 1169
del 1998 che ha istituito i PRUSST e lo conferma (precisando che non può
essere meno del 10%)  la Deliberazione della Regione del marzo 2006
che non parla di vecchi o nuovi PRUSST (come fa Mastromauro cercando di
confondere le idee) ma di nuovi interventi nei programmi PRUSST. E’ di
tutta evidenza che, dopo la bocciatura del Piano di Recupero del 2003,
quello adottato nel luglio del 2007 (ben dopo la Deliberazione Regionale
del 10% sopra ricordata) è esattamente un nuovo intervento all’interno del
PRUSST che aveva comportato apposita  variante specifica per  scorporare
l’area ex SADAM dal comparto esistente (e comprendente anche l’ex ADS-
FOMA ed il “cannocchiale verde”): è un nuovo intervento perché diverso è
l’assetto  proprietario  e,  soprattutto,  radicalmente  diverso  è  il  progetto
edilizio per l’intera area! La variante (divisione in 3 del comparto del PRG)
è stata fatta per il PRUSST, quindi: o arrivano al Comune i soldi previsti dal
PRUSST o il comparto deve tornare unico con la cessione gratuita del parco
sul lungomare al Comune.
Che le altezze previste dal PRG del ’94 siano di soli 14 metri è scritto nelle
carte del piano presente negli uffici urbanistici del comune. Ora, invece, si
va dai 22,50 ai 50 metri.
Se poi si vuole parlare di indici, bisogna non nascondere che l’indice di
edificabilità  vero  concesso  nell’area  ex  SADAM  non  è  0,60  come  si  va
ripetendo ossessivamente, ma 0,70 giacchè occorre inserire anche i 5.400
mq. previsti nel recupero del capannone dello zuccherificio. Quindi l’indice
è rimasto quasi lo stesso (nel ’94 era 0,75) ma con la sostanziale differenza
che la cittadinanza ha perso la cessione gratuita dell’area per il parco sul
“cannocchiale verde”.
A proposito di parco urbano, va svelato che quello di cui parla il sindaco è
un po’ di verde collocato a ridosso della ferrovia tra strada e parcheggi.
E, infine, che ci sarà un vero teatro pubblico con adeguato palcoscenico
per ospitare, come è nella tradizione giuliese, le grandi compagnie teatrali
nazionali, non risulta da nessun atto. Lo si dichiara ora, e solo dopo che noi
abbiamo sollevato il problema.

Tutti  questi  aspetti  si  possono  conoscere  approfonditamente  cliccando  nella  sezione   “ex  SADAM”  sul  nostro  sito
www.ilcittadinogovernante.it.

Non si puo’, comunque, non restare esterrefatti di fronte alla scarsa conoscenza, da parte degli amministratori in carica,
delle leggi – con cui si costruiscono città belle e vivibili –  che tutelano i diritti di cittadinanza in materia urbanistica giacchè,
naturalmente, non vorremmo pensare che le motivazioni di tanta negligenza nel tutelare gli interessi generali e i beni
comuni siano altre.



Come non si puo’ non indignarsi per la spregiudicatezza usata nel propinare false verità e tentare di far luccicare quello che
oro non è!

Quanto poi al fatto che non viene espresso mai un rammarico per le gravi penalizzazioni subite dalla città e dai cittadini,
stendiamo un velo pietoso.

Giulianova 16 ottobre 2010

Il Cittadino Governante

associazione di cultura politica

Abruzzo. Lettera aperta al governatore Gianni Chiodi
Lettera aperta

Al Presidente della Giunta Regionale Abruzzo, Gianni Chiodi

e p. c.

All’Assessore regionale al Lavoro, Paolo Gatti

All’Assessore alle Attività Produttive, Alfredo Castiglione

Pescara, 15 ottobre 2010

Caro Presidente, gli  scriventi  segretari  generali  di  Cisl  e Uil  Abruzzo, Maurizio Spina e Roberto Campo, unitamente al
Professor Giuseppe Mauro, Ordinario di Politica Economica all’Università D’Annunzio di Pescara, designato quale componente
di espressione sindacale nella Task-Force istituita nell’ambito del Patto per la Fiducia, scrivono la presente a proposito del
mancato  decollo  di  questo  strumento,  di  cui,  superando  alcune  perplessità  di  metodo,  apprezzammo  la  novità  e
condividemmo la missione, ma che  dobbiamo constatare essere ad oggi rimasto sulla carta.

A nostro giudizio, l’evolversi tumultuoso della situazione conferma la validità di quella intuizione e suggerisce ulteriori temi
su  cui  la  Task-Force  potrebbe  essere  impegnata,  con  particolare  riferimento  all’introduzione  del  federalismo  fiscale,
passaggio  delicatissimo  per  il  Paese  tutto,  ma  ancor  più  difficile  per  la  nostra  regione,  e  al  non  automatico  tradursi  in
occupazione dei primi episodi di ripresa.

L’ispirazione originaria della Task-Force, inoltre, prevedeva il coinvolgimento dell’opposizione, che all’epoca declinò l’invito:
è nostro convincimento che un luogo di analisi e riflessione strategica, comune a maggioranza e opposizione, tecnicamente
partecipato dalle parti sociali, sarebbe un bene prezioso, per cui confideremmo che un rilancio dello strumento, con garanzia
di piena operatività,  possa incontrare tutte le adesioni.

Qualora  invece  permanga  l’attuale  situazione  di  mancato  decollo  della  Task-Force,  riteniamo  più  lineare  trarne  le
conseguenze e ritirare la nostra adesione.

In attesa di un riscontro, porgiamo

Cordiali saluti

Maurizio Spina         Roberto Campo        Giuseppe Mauro

Segretario Cisl Abruzzo  Segretario Uil Abruzzo    Ordinario di Politica Economica all’Università D’Annunzio
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II°   Congresso provinciale de la Destra

Chieti

All’hotel Principe di Francavilla la Destra di Chieti ha celebrato il 2° congresso provinciale il cui esito ha visto la riconferma,
per acclamazione,  della dr.ssa Annarita Guarracino alla guida del partito.

Al tavolo della presidenza ha diretto i lavori Luigi D’Eramo, leader regionale.  Antonio Moretta, Sabrina Bocchino e Dino
Giovanni  che, tra l’altro, ha fatto gli  onori di casa ed ha ben organizzato l’appuntamento, hanno rappresentato l’ufficio di
presidenza.

Interessante e nutrito il dibattito, prima e dopo l’acclamazione, che si è giovato di interventi di spessore al cospetto di una
folta platea composta anche da numerosi giovani e simpatizzanti .

E’  stato,  inoltre,  tracciato  il  programma delle  iniziative  da  intraprendere  e  sottolineata  l’importanza  delle  imminenti
scadenze elettorali  per il  rinnovo dei  consigli  comunali  di  Vasto,  Lanciano e Casalbordino.  Saranno questi  i  temi che
affronterà il nuovo direttivo provinciale i cui nominativi saranno ufficializzati la prossima settimana.

Assieme alla mozione politico-organizzativa sono stati resi noti i nomi dei candidati, proposti dalla Guarracino ed  eletti
all’unanimità,  che avranno diritto  di  partecipare  al  1°  congresso regionale  per  individuare il  segretario  de la  Destra
abruzzese: Gianluca Ballerini, Giuliano Brunetti, Giovanni Cialfi, Bruno Del Coco, Paolo Damiano, Edoardo De Felice, Adriano
Di Iulio,  Ettore Frutti, Arturo Macchiaroli, Fulvia Porreca e Genuino Volpe. Parteciperanno di diritto all’assise, i dirigenti
nazionali: Dino Di Giovanni, Sabrina Bocchino, Giuseppe Buontempo, Antonio Moretta e la riconfermata Annarita Guarracino.
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